



Tarifverhandlungen bei ISS – „So nicht!“

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

am 8. Dezember 2025 fand die 3. Tarifverhandlung zwischen der IG BAU-Tarifkommission und der Firma ISS in Düsseldorf statt. **Ergebnis: Wieder einmal kein akzeptables Angebot!**

Die Angebote der Firma ISS

ab 1. Januar 2026 – 12 Monate Laufzeit:

→ 2,1 % mehr Gehalt
+ 75 Euro brutto – Bonus nur für
Gewerkschaftsmitglieder

oder

→ 2,2 % mehr Gehalt

Unsere Forderungen – fair und realistisch:

- 6 % mehr Gehalt
- 300 Euro Bonus für
Gewerkschaftsmitglieder
- 12 Monate Laufzeit:
ab 1. Januar 2026



Dieses „Angebot“
verdient den Namen
nicht!



Nur so können wir unsere
Kaufkraft erhalten und
die steigenden Lebens-
haltungskosten stemmen!

Warum wir dieses Angebot nicht hinnehmen:

- › Die Inflationsrate liegt weiterhin deutlich höher und frisst jede Mini-Erhöhung auf.
- › Energie, Lebensmittel, Mieten, Tanken – alles wird teurer!
- › Familien spüren die steigenden Kosten besonders stark.
- › Wir leisten hervorragende Arbeit, übernehmen immer mehr Verantwortung und Aufgaben.
- › Wir erwarten Wertschätzung, und diese muss sich auch in der Gehaltsentwicklung widerspiegeln!

Gemeinsam sind wir stark!

Die Belegschaft steht zusammen – mit der Tarifkommission und ihrer Gewerkschaft IG BAU.

Wir zeigen der Firma ISS gemeinsam die rote Karte!

Nur geschlossen erreichen wir unsere Ziele.



